



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



01/12/2008

SUIZA: Pedófilos: justicia sin perdón

Los diarios suizos estiman que los electores se dejaron llevar por la emoción en cuanto a las agresiones sexuales contra menores, pero que se mostraron muy razonables en torno a las otras cuatro propuestas sometidas a votación ayer domingo.

La prensa suiza comenta extensamente este lunes la aprobación de la iniciativa popular para hacer imprescriptibles los crímenes pedófilos.

El rotativo ginebrino 'Le Temps' titula en portada, "La victoria de las víctimas", la única sorpresa del paquete de votaciones federales. El 51.9% de los suizos dijeron 'sí' a la imprescriptibilidad de los actos pedófilos. En páginas interiores: "Pedófilos: justicia sin perdón".

El 'Tages Anzeiger' de Zúrich elige el titular: "El abuso de niños nunca prescribirá".

"Entre la razón y el corazón, los electores han escuchado a su corazón", destaca el 'Quotidien Jurassien' para explicar la iniciativa de la asociación 'Marche Blanche'.
Solos contra todos

"Entre políticos y expertos de un lado, hablando bastante dulcemente el lenguaje de la razón, y una población transportada por la emoción, el diálogo no podía entablarse", afirma por su parte el editorial de la 'Tribune de Genève'.

Solos contra todos, los autores lograron la aprobación de un texto combatido por todos los partidos políticos, excepto la Unión Democrática del Centro (UDC/ derecha nacionalista), el gobierno y los expertos, escriben otros diarios.

Un escenario semejante se había producido hace cuatro años con la aceptación de la iniciativa sobre la cadena perpetua de los delincuentes sexuales y los muy peligrosos.

"Los dos resultados muestran hasta qué punto la gente se preocupa por la protección de los niños", indica el 'Tages Anzeiger'.
Una respuesta ineficaz

'L'Express' explica el resultado por el incremento de actos pedófilos en los últimos meses. "En la Suiza francófona, los cantones históricamente católicos también han aceptado la iniciativa, mientras que los cantones considerados como protestantes la han rechazado", señala el diario de Neuchâtel.

"Si la respuesta es impresionante, es sobre todo ineficaz. ¿Qué pedófilo frenará sus pulsiones enfermizas con esa ley?", se pregunta Le Matin. "Esta decisión demuestra brutalmente nuestra incapacidad de sobrepasar lo emocional para atacar la raíz del mal".
Voluntad popular

Con esta decisión, le gente ha puesto la protección de las víctimas por delante de las reservas jurídicas, indica el Neue Zürcher Zeitung. "Pedofilia y genocidio, ambos imprescriptibles, son ubicados a un mismo nivel", escribe la 'Tribune de Genève'.

"En la escala de nuestros valores codificados, será más grave atentar contra la integridad sexual de un menor que contra su vida", señala 'La Liberté'. Otros medios también subrayan el problema de adaptación que podría entrañar la nueva ley.

"La política debe sin embargo, encontrar un camino para salir del dilema que opone la voluntad de la gente a los principios jurídicos", concluye el 'Blick'.

Jubilación flexible

Buscar en el sitio

BUSCAR



Por su parte el 'Neue Zürcher Zeitung' hace referencia al rechazo a la iniciativa que pedía la flexibilización en la edad de la jubilación. "Ninguna pensión de jubilación a los 62 años".

El francófono 'Le Matin' titula respecto al aspecto de la jubilación. "58,6% de los suizos contra el retiro flexible. Usted no ha acabado todavía de currar".

El 'Luzerner Zeitung' se decanta por "fracaso de la iniciativa de AHV", respecto a la jubilación, por su parte el 'Basler Zeitung' también se centra en la jubilación con el titular "la jubilación flexible vuelve a naufragar".

Además habla sobre la decisión adoptada para que no caduquen las penas por delitos de pedofilia.
Medios internacionales

En cuanto a los medios internacionales, la BBC se hace eco de la modificación de la Ley de Estupefacientes y "Suiza aprueba la prescripción de heroína". El 'New York Times' también se centra en la materia de dispensación de heroína con "Suiza aprueba el programa legal de heroína".

swissinfo, Samuel Jaberg e Iván Turmo

<http://www.swissinfo.ch/>